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1. 궇게법정계량기구O)OIL)

공산품 등에 대햔 국계무역믈 촉진시키기 위햔 

필요성이 대두되면서 측절단위의 똥일믈 인식■하기 

시작하였고, 이러햔 괼요선으로부터 1875년 5뭘20 

빌 미터荃햑이 쳬결되어 국계도량형국旧晒)이 

설럽되었다, 그러나, 곽 국升마다 삼이햔 여러 外 

지 국기■규격으로 인하여 무역잠벽믈 없배기에는 

불충분함믈 인식礎게 되었는데, 특히 계량기 검정 

기준 등의 국계퍽 똥일의 괼요성 때문에 새롭고 

독럽적인 耳제기구를 설럽하기 위하며 1937년 파 

리에서 계1차 국계법정계량총회가 개최되었으며, 

마침내 1955년 1。뭘 12•일 국계조绊인 국졔법정계 

량기구(OIML)설럽 조약이 쳬결되어 지금에 이르 

고 있다

따라서。風L흔 계량기의 구조，사용방법, 검사방 

법 허용오차 등 계량기의 사용에 있어서 야기되는 

핸펄사, 기술삼의 문계점 믈 국계 적으로 해결■하고 법 

정계량계도나 계량기의 검점 • 검사계도 듬 법펌계 

량에 관햔 일반원최믈 결정함으로쎄 국계적 법점 계 

럏쳬계의 똥일任표rnioti勿믈 궁극적인 목표로 

하고 있다

0ML 升입국꽈들믈 세계경계를 주도하는 선진玷 

들이 모두 참여하고 있고 이들과 경쟁하여 선진국의 

대멸로 진입하■기 위해서는 국계표준기구 특히 국계법 

펑 계량기고레서의 활동이 매무 중요하다 하겠으며 국 

계화 시대에 자국의 이해증진믈 위하여 국升적 차원 

믜 적극적인 활동과 대믕이 요구퇸다 하게다

Z. IHHL믜 법정계량 이념

。風L에서 펑햔 법정계량의 범주는 환겨 보건 산 

업안점 등믈 포참하고 있는데 구쳬적으로 펌의해 보 

면 다믐과 같다

법정계량은 강계적 또는 계件퍽 인 방법에 따라 공 

퍽규계, 早역, 보건■ 안전 및 환경에 관련된 륵정믜 질 

과 신뢰성믈 규정하고 이를 보잠하기 위하여 공공기 

관에 의하며 中럽, 시행되는 법률퍽, 행정적 및 기술 

퍽 절차믜 총췌로서 측정결과가 삼호간에 상충된 이 

해관계가 폰재햘 中 있는 导야나 부정확한 측정 결과 

升 개인 또는 사회의 부펑적인 영齬 미칠 수 있는 

분야레 적용되는 것믈 전계로 하고 있는데, 우리나하 

의 계량법에서는 참거래나 거래즙명용 계량기로 햔펄 

하고 있어, 주卒에는 보건안전 및 환견계측분야께 대 

하여 법정계량의 계도전으루 포함하여 관리해야 할 

것이다

3. DIHL믜 민증서 게도

인증서 계도는 1W0년10뭘 계25차 국계법펀 

계량회의(C風L)의 슴빈믈 거쳐 1紀1년 1뭘부터 시
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행되기 시작하였으며 임의계도로 계럄기의 혈식과 

OWL의 전고규격과의 적햡선 여부 즉 계럄적, 기술 

적 요구조건믈 충족하고 있는지를 검증하여 적햡선이 

인점털 때 인증서를 발급;등록 및 ■사용）하는 계도이다

우리나라레서도 이와 유사햔 계도로 혈식인증 계도 

가 있으나, 주로 검펑업무의 효율성 g믈 위하여 사 

용되고 있는 실정으로 사묭범위가 국내로 话한되더 

있어 号계퍽으로 똥뵹이 가능한 CffllL인즙서믜 발급 

에 대한 계도의 정비가 시급히 요구되고 있는 실정이다

현재。国1L인증서를 발급기관으生 등록틴 기관은 

幻개 구가 24기관으로 14개 품목헤 대하여 903개 혈 

식에 대햔 인증서를 발급g, 2 현개）하였다

4- 국계기술기즏【긐제권고“궄网쭌서 

（D）등믜 게발】

1972■년 브리넬 경도 표준화 블록의 검정 및 교정 

등에 관햔 국계훤고믜 개발믈 시작으로 2002년 현재 

1芻개의 국계전고와 27개의 국계문서 및 3개의 계량 

용어 문서를 줄간행다 특히 瑙1년도부터 （汕］L빈 

즘서 계도가 실시되면서 국계훤고는 계량聲적 및 기 

술적 요구조건, 시험방법 및 시험선적서 햐식 듬 3升 

지의 혈태로 개정작업이 추진되고 있으며 현개 18개 

믜 기술위원회（TC）헤서 28개의 진고규격믈 개정작업 

중에 있다

오리나라는 18개 TC에서 정회원 국外이기 때문 

에 TOM：에서 개발/1개정햔 국계규격 채택에 대한 

투표■줜믈 해사하고 있으나, 전문기술인력부족 등으 

로 TG3GSVG에서의 활동헤는 거믜 참여하지 못하 

는 얀타舛芒 현실이다, 蔵卒에는 T就DWG에 관 

련분야별로 연구기관 학계, 단쳬 등으로 구성퇸 구 

내전문가를 증심으로 햔 활동 및 회의에 참升할 추 

있도록 점부뿐만 아니라관련업계의 깊은 관심이 요구 

퇸다 하겠다
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